

Nombre del alumno: Daliflor María Díaz Ramírez

Nombre del profesor: Alfonso Velázquez Pérez

Licenciatura: Enfermería semiescolarizada

Materia: enfermería en urgencias y desastres

Nombre del trabajo:

Tema: concepto y clasificación de los desastres

Frontera Comalapa, Chiapas a 02 de octubre del 2020

INTRODUCCIÓN

En el presente trabajo se tratara del concepto y clasificación de los desastres naturales que se da en el ambiente, que se clasifican en meteorológicos, ciclones y tropicales, que pueden ser causados por un seceso natural o por el hombre que abecés nosotros no sabemos cuidar el medio ambiente, por eso es muy importante que nosotros debemos estar preparados o más bien cuidar el medio ambiente, que es mucha responsabilidad de nosotros para que los desastres se dan de forma natural sin que nosotros lo causemos.

CONCEPTO Y CLASIFICACIÓN DE LOS DESASTRES NATURALES

Los desastres naturales son los que se dan durante un año en todo el mundo que abecés pueden ser causados por nosotros o de forma natural, pero hay países que han estado sujeto a fenómenos naturales como terremoto, inundaciones o sequias, los fenómenos naturales no se puede controlar y esto puede causar muchas pérdidas o muertes de personas o riesgos naturales como daños a la población por los desastres también algunos desastres causan más pérdidas de vidas humanas que otros.

Clasificación de los desastres naturales son: Meteorológicos, este tipo de desastre natural se puede decir que están relacionadas con el clima por ejemplo los frentes fríos y cálidos, tornados, tormentas tropicales o severas, huracanes, nevadas, granizo, sequia e inundaciones por las fuertes lluvias, también se da lo que son las malas cosechas y esto puede afectar a familias y poblaciones llegan a quedarse sin alimentos, estos tipos desastres pueden dañar gravemente al ambiente después llegan a ocasionar pérdidas materiales ya sea sus casa terrenos donde tienen siembras u otras cosas y también pérdidas de vidas humanas, este tipo de desastre natural no es causado por las personas pero en cierto caso el ser humano debe de ser responsable de estos eventos si vive en zonas de inundaciones debe salir de ahí irse a un lugar más seguro para evitar muertes u otras cosas. Las sequias hay consecuencias graves como perdida de cultivos, perdida de los animales ya no hay una buena abundancia, y principal la disminución o desaparición de las fuentes de agua y ahí es donde se da hambre y desnutrición más en los niños, por eso es muy importante que nosotros como humanos debemos de cuidar los arboles sembrar más y no talarlos ya que esto puede evitar un poco la sequía. Medio ambiente: se da la lluvia acida y más la contaminación por eso ahí es donde vienen las enfermedades por tener contaminado el ambiente.

Se dice que todos los anteriores podemos resumir que los ciclones tropicales, las lluvias intensas y otros más son los que más han afectado al país, también lo que afecta más son los huracanes porque ahí es donde vienen las lluvias fuertes que causan derrumbes en carreteras que eso ocasionan accidentes a personas que van viajando que pueden quedar lesionados o causar muerte, también se dice que cuba es más azotada por los ciclones tropicales y el país expuesta a mayor peligro de ciclones tropicales es la comprendida desde Pinar del Río hasta Villa Clara incluyendo al municipio especial Isla de la Juventud.

Los elementos más peligrosos en un ciclón tropical se dice que son los vientos, porque cuando son muy fuertes puede que levantan casas o hasta carros pueden ser muy peligrosos también para los niños cuando van solos en las calles, la llegada de los vientos de alta velocidad limitan la morbilidad y la mortalidad aunque suelen acompañarse de escasas lesiones graves y eso es lo que causan la muerte. En los efectos adversos típicos puede causar deslizamiento de tierras, suministro de agua que el agua se puede contaminar por la inundación, falta de comunicación con sus familiares que están lejos porque es posible que los vientos derriban las líneas telefónicas, el transporte puede verse restringido también esto puede ser un problema porque hay personas que se encuentran enfermas de salud o graves y necesitan ir a un doctor o mujeres embarazadas y ya no se puede viajar puede ser por derrumbes o se encuentran tapados las carreteras y eso puede ser un problema para la población. Para prevenir si estamos en lugar peligroso debemos alejarnos de ello, más si hay herramientas eléctricas es donde pueden causar tormentas eléctricas más por los rayos debemos de tener mucho cuidado, porque dice que existen las tormentas eléctricas secas que no producen lluvia pero los rayos sí pueden llegar al suelo y provocar incendios forestales porque las tormentas eléctricas puede ser una causa principal de muertes en el mundo, las principales medidas preventivas las personas o nosotros debemos de vivir en un lugar seguro de buen estado donde no se puede inundar o que los vientos fuertes lo levantan la casa y allá familias adentro por eso es muy importante evitar a que llegan a cosas graves, también es importante guardas papeles de gran importancia y tener mucho cuidado en todo.

CONCLUSIÓN

Con este tema llegó a concluir que es muy importante para nosotros y nos ayuda a saber mucho sobre los desastres naturales porque se dan cuales son de forma naturales y cuales son causados por los humanos, los desastres naturales se dan en cualquier parte del mundo porque nosotros mismo no sabemos cuidar el medio ambiente lo contaminamos y en estos casos es donde se involucra el desastre, los desastres más graves sin los huracanes, las lluvias fuerte como lo he mencionado que eso son los que causan inundamientos llegar algo grave como la muerte por eso es muy importante tener mucho cuidados en las tormentas eléctricas evitar algo muy grave.

BIBLIOGRAFÍA:

<https://concepto.de/desastres-naturales/>